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 Exmo. Sr. 

Presidente da Assembleia Legislativa da 

Região Autónoma dos Açores 

 

Requerimento 

(Energias renováveis na ilha do Corvo) 

A Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores aprovou 

em junho de 2020 um Projeto de Resolução que recomendava ao Governo 

Regional, acionista maioritário do Grupo EDA, o desenvolvimento de um 

projeto que torne, através da produção de eletricidade a partir de fontes 

renováveis, a ilha do Corvo tendencialmente autossustentável em termos 

energéticos. 

Já nesta legislatura, iniciou-se o processo de instalação de um 

conjunto de painéis fotovoltaicos, que embora possuíssem um potencial 

residual de produção de energia, significava um primeiro passo no sentido 

de terminar com a discriminação de que a ilha do Corvo tem sido alvo 

nesta matéria: A ilha do Corvo continua a ser a única que não produz 

energia eletricidade a partir de fontes de energia renovável. 

Sucede que a referida instalação de painéis fotovoltaicos não se 

concluiu com sucesso. Mais que isso: os problemas detetados e a obra de 

reparação que é necessária fazer aguarda concretização há muitos meses. 

O mesmo se diga em relação à elaboração dos testes que são necessários 

realizar no sentido de assegurar a instalação do equipamento necessário 

para produzir energia eólica. 

É crucial que estejam garantidas todas as condições e que se 

imprima a celeridade necessária para que o investimento planeado na ilha 

do Corvo possa ser efetivamente concretizado e não seja adiado como 

tem vindo a suceder ao longo de todos estes anos. 

Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais 

aplicáveis, requeremos que nos sejam prestadas as seguintes 

informações: 

 1- Para que data está prevista a reparação das instalações do 

parque fotovoltaico? 

E/3261/2021 Proc.º 054.07.09/8/XII 16/11/2021  



 
 

Rua Marcelino Lima 
9901 – 858 Horta 

Telef/fax: 292207673 
gpppm@alra.pt 

 

 2- Para que data está prevista a conclusão dos estudos necessários 

para a planificação da instalação de parques eólicos? 

 3- Para que data está prevista a concretização de um investimento 

de cerca de 3,5 milhões de euros por parte do Grupo EDA no âmbito da 

produção de eletricidade a partir de fontes renováveis na ilha do Corvo? 

 4- O investimento acima referido corre algum tipo de risco de não 

concretização? 

  

 

Corvo, 16 de novembro de 2021 

 

Os Deputados do PPM, 

 

Paulo Estêvão 

 

Gustavo Alves 


